

ABSTRAK

Halima Bin Ali. 2013. Hubungan Religiusitas dengan kenakalan remaja pada siswa SMA Negeri 1 Tibawa Kabupaten Gorontalo. Skripsi, Jurusan Bimbingan Dan Konseling, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dra. Tuti Wantu M.Pd, Kons dan pembimbing II Irvan Usman S.Psi.M.Si.

Kenakalan remaja merupakan tindakan yang melanggar aturan dan dapat mengakibatkan kerugian dan kerusakan baik bagi sendiri maupun orang lain sehingga sangat berpengaruh terhadap nilai-nilai agama siswa tidak optimal. Permasalahan penelitian SMA Negeri 1 Tibawa Kabupaten Gorontalo adalah hubungan antara religiusitas siswa dengan kenakalan remaja pada siswa ? Tujuan penelitian ini dilakukan untuk mengetahui hubungan antara religiusitas dan kenakalan remaja pada siswa SMA Negeri 1 Tibawa Kabupaten Gorontalo.. Penelitian ini adalah penelitian siswa kelas X SMA Negeri 1 Tibawa Kabupaten Gorontalo, tahun ajaran 2012/2013, yang berjumlah 240 siswa sedangkan sampel dalam penelitian ini adalah siswa kelas X, XI yang berjumlah 36 orang siswa. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode korelasional, yang terdiri dari dua variabel yaitu variabel X (Religiusitas) dan variabel Y (Kenakalan Remaja). Alat pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah angket, teknik analisis data yang digunakan ialah analisis *Product Moment* yang terdiri dari uji validitas dan realibilitas data, uji normalitas data dan uji hipotesis. Berdasarkan hasil penelitian maka disarankan (a) guru pembimbing untuk meningkatkan religiusitas siswa, dan memberikan perhatian dengan baik dan sesuai dengan prosedur yang ada agar, siswa tidak melakukan kenakalan remaja disekolah terutama kenakalan yang umum terjadi.(b) Instrumen yang akan digunakan dapat diperhatikan, pengembangan instrumen harus di perhatikan dari segi bahasa maupun butiran soal sehingga dapat mengumpulkan data lebih valid lagi. Peneliti selanjutnya juga diharapkan dapat meneliti hubungan antara religiusitas dengan kenakalan remaja pada siswa.

Kata Kunci : Religiusitas Dan Kenakalan Remaja .